



Gegründet 1920

Jahresbericht TVG 2019 (Michel Pasquier, Präsident)

Schneeplausch am Samstag, 19. Januar 2019

Norbi hat sich wieder mal überboten: Perfekt geplant und 100%ig im Zeitplan gings zu fünft Richtung Schwyz und zur neuen Stoos Standseilbahn, mit 110 Prozent die steilste der Welt!

Oben angekommen haben wir Schlitten bekommen und bei bestem Wetter die Abfahrt genossen. Nach dem feinen Zmittag im VIP Bereich des Bergrestaurants Fronalpstock, Norbi hat natürlich reserviert, war ein Verdauungsspaziergang mit herrlichster Aussicht angesagt. Dann wider Schlitteln > Autsch Norbi, hoffentlich tut dein Rücken nicht mehr weh.

Am selben Tag fand das traditionelle Badewannenrennen auf dem Stoos statt. Mitgemacht haben wir nicht, aber auch das Zuschauen hat viel Spass gemacht.

Abgerundet mit einem Fondue ging dieser wunderschöne Tag dann zu Ende. Danke Norbi für die immer wieder tollen Ideen, die eigentlich mehr als nur fünf Turner geniessen sollten.

GV an Freitag, 1. Februar 2019

Alles wie gewohnt, siehe Protokoll.

Maibaumbinden am Dienstag, 30. April 2019

Gegenüber der kläglichen Beteiligung seitens der Männer im letzten Jahr eine 700%ige Steigerung, will heissen 7 Männer waren anwesend. Ja klar, es war ja auch Dienstag...

Der Bürgerrat hat diesmal nicht nur den geladenen Gästen auf dem Lindenplatz, die gespannt dem Aufstellen des Maibaum beiwohnten, einen Apéro spendiert, sondern auch den Turnerinnen und Turnern im Oberholzschof.

Danach gemütliches Beisammensein im Oberholzstübli bei Speis und Trank, offeriert vom Bürgerrat. Dafür Danke!

TVVBL Mitgliederversammlung am Samstag, 4. Mai 2019 in Maisprach

Der Damen- und Frauenturnverein Giebenach DFTV wird in die Geschichtsbücher eingehen: Edith Schärer, Präsidentin DFTV, hat die Bühne gerockt und die 300 Veteranen davon überzeigt, dass die TVVBL Mitgliederversammlung 2020 in Giebenach stattfinden muss. Eine TVVBL Mitgliederversammlung wird somit zum allerersten Mal von einem Damenturnverein ausgerichtet, nämlich dem DFTV, und dies noch in Giebenach! Danke Paul Jauslin für diese grossartige Idee.

5 Turnerinnen und 5 Turner aus Giebenach waren in Maisprach anwesend.

Banntag am Donnerstag, 30. Mai 2019

Dieses Jahr war der TVG an der Reihe, den Wirtschaftsbetrieb am Banntag zu führen. Feldbann mit Mittagessen, wo wir rund 35 Personen mit Pastetli verköstigen durften.

Turnverein Giebenach

Das Wetter war hervorragend und der Oberholzschof entsprechend voll, so dass die Turner, verstärkt durch passive TVG Mitglieder und Damen des DFTV, alle Hände voll zu tun hatten.

Es war nicht einfach den Einsatzplan zu schreiben, weil wir halt weniger sind und einige Turner abwesend waren. Nur dank der Hilfe von 8 ehemaligen Turnern und 5 Damen war die Durchführung überhaupt möglich. Dies sei herzlichst verdankt und wurde mit einem Essen am Jugivergleichswettkampf „belohnt“.

Neuzuzügerapéro am Sonntag, 16. Juni 2019

Ca. 35 Personen waren anwesend, die seit 2015 in Giebenach wohnen. TVG, DFTV und Jugi haben ihr Angebot vorgestellt und versucht, die Leute zum Mitmachen zu motivieren.

Ein Mann hat sich für den TVG interessiert, ist aber leider nie in der Halle erschienen...

Bündelitag am Mittwoch, 26. Juni 2019

Hampä, unser Oberturner, hat wiederum kurzweilige Spiele zusammengesellt und so fand bei herrlichem Wetter eine kleine Olympiade statt. Teamarbeit, Geschicklichkeit, Ausdauer und Feingefühl für Medizinbälle, Tennisbälle, Basketballbälle, Hockeybälle und Zündhölzli waren angesagt. Am besten haben das Ellen und Seppi gemeistert. Gratulation!

Danach dürfen wir einmal mehr den feinen Wurstsalat geniessen, den der DFTV immer wieder hinzaubert. Gesellig, gemütlich, toll!

Jugivergleichswettkampf am Sonntag, 18. August 2019 in Giebenach

TVG und DFTV haben die Jugi natürlich unterstützt. Alles weiter im Bericht der Jugi.

Turnfahrt Sa/So 31. August / 1. September 2019

Dani Bippus hat uns ausschlafen lassen, erst um ½ Neun gings los. Via Liestal, Basel SBB und Basel Badischer Bahnhof bummelten wir gemütlich bei bestem Wetter nach Freiburg im Breisgau. Dank währschaftem Znüni und Flüssignahrung musste niemand hungern, geschweige denn Durst erleiden. In Freiburg angekommen nach kurzer Rucksackwanderung erst mal Apéro und danach ins Martin's Bräu, wo wir herrlich deftig und durstig getafelt haben.

Jetzt war eigentlich ein Powernapping im Hotel angesagt, aber die lange Tramfahrt und der noch längere Fussmarsch ins Aussenquartier liess nur eine kurze Pause zu, denn wir mussten pünktlich zur von Dani vorbereiteten Überraschung wieder in der Altstadt sein.

Nun war Kreativität und Orientierungssinn angesagt: Die Aufgaben des doch sehr speziellen Stadtrundgangs waren nicht immer einfach und führten uns an interessante Orte. Dank Teamwork und Spürsinn fanden wir aber alle Posten und am Schluss zum Glück die Beiz, wo das Ende des Postenlaufs und der Anfang des Abendprogramms war. Gut gegessen, ein paar Mal angestossen und nach dem Schlummertrunk zurück ins Hotel.

Am Sonntag ging's mit der ältesten (und langsamsten) Gondelbahn der Welt auf den Freiburger Hausberg Schauinsland, wo Norbi, Paul, Toni und Max die Aussicht und das Museum genossen während Ralf, Dani, Danny und Michel eine dreistündige Wanderung mit integrierter, ausgiebiger Wirtschaftskunde absolvierten.

Tolles Programm, tolles Wetter, alles bestens! Danke 1000 Dani!

Argovia Cup am Sonntag, 8. September 2019

Kein offizieller Anlass, aber trotzdem von einigen Turnern und Turnerinnen mit Einsätzen an der Strecke und in der Küche massgeblich unterstützt.

Turnverein Giebenach

Herbstbummel am Samstag, 26. Oktober 2019

Danny Grossenbacher hat seine „Drohung“ wahrgemacht und mit Judy den HeBu 19 organisiert. Und wie! Bei traumhaftem Herbstwetter ging's auf wunderschönen Waldwegen von Schinz nach Bad auf luftige Höhen, um die Aussicht und den von Danny und Judy mitgebrachten Apéro zu geniessen. Via Schloss Wildegg und dem Gasthof Bären in Wildegg landeten wir im Restaurant „Burehus“ in Veltheim, um gediegen die Wildspezialitäten zu kosten.

Ein grosses Dankeschön an Danny und Judy für die tolle Idee und das grandiose Wetter.

Weihnachtsessen am Dienstag, 17. Dezember 2019

10 Turner genossen einen gemütlichen Spaziergang übers Birch, Oberholz zu Tonis Gartenlaube, wo der Apéro bereitstand. Danach ging's in Chalet, wo Beat ein feines Mal für uns zubereitet hat. Dank den Organisatoren Hampä und Toni Herzog einmal mehr gemütliches Beisammensein zum Ausklingen des Turnjahres.

Turnbetrieb 2019

6...8 Turner, selten zehn sind am Dienstagabend in der Halle. Glücklicherweise hatten wir auch im 2019 keine Unfälle im Turnen. Schön, dass Paul Jauslin und die beiden Tonis nach Kurierung ihrer Beschwerden wieder aktiv die Turnstunden geniessen können.

Danke wiederum Hampä für die jederzeit toll vorbereiteten Turnstunden. Den folgenden Applaus hast du dir redlich verdient!

Jugi

Über das Jugijahr berichtet der Jugi Jahresbericht. Roswitha, Nicole und Raffi machen einen super Job, danke!

Indiaca

Das Indiaca war auch 2019 wieder gut besucht macht den 6 bis 8 Teilnehmenden viel Spass. Meist sind Anzahl Männlein und Weiblein ausgewogen und es bilden sich gemixte- oder „genderreine“ Mannschaften. Danke wiederum an Ellen Pasquier fürs Organisieren.

TVG Mitglieder 2019

Männerriege: 16, davon 4 Ehrenmitglieder

Passive: 44, davon 11 Ehrenmitglieder

Jugi klein: 12 Mädchen (DFTV), 5 Knaben

Jugi gross: 9 Mädchen (DFTV), 6 Knaben

Gedanken

Es stimmt nachdenklich, dass das Turnen mangels Beteiligung zwei Mal ausfallen musste. Wir müssen weiterhin versuchen neue Mitglieder in den Verein zu bringen.

Ich freue mich auf ein würdiges Jubiläumsjahr 2020 und danke allen, die den Turnverein in irgendeiner Art stützen. In diesem Sinne wünsche ich dem TVG viele neue Mitglieder und den Turnern viel Spass und Gesundheit bei bester Kameradschaft.

Euer Präsi
Michel Pasquier, 7. Februar 2020